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要  望  書 
尾張地域と岐阜地域は、古くから繊維産業をはじめとする地場

産業が栄えるとともに、近年は航空宇宙産業などの先端産業の集
積が進む愛知・岐阜両県にとって重要な地域です。 

また、両地域は経済活動においても結びつきが強く、名神高速
道路や東海北陸自動車道などの高速道路や国道２２号などの幹
線道路があり、広域連携を図る交通の要衝としての役割を担って
います。 

しかしながら、名古屋都心部と両地域を結ぶ国道２２号は、一
宮市内の信号連坦により本線の著しい速度低下が見られるとと
もに、それにより交差道路にも渋滞が発生しています。また、名
神高速道路は東海北陸自動車道と合流する一宮ＪＣＴ付近から
一宮ＩＣまで慢性的な渋滞が発生するなど、当地域における大き
な交通課題となっています。 

名古屋都心部と両地域の連携促進を図る名岐道路は、名古屋高
速道路と直結し、また、名古屋第二環状自動車道とともに放射環
状型の道路網を形成し、リニア中央新幹線の名古屋駅、日本一の
総取引貨物量を誇る名古屋港を結ぶことになります。名神高速道

路、東海北陸自動車道などとともに広域的な高速道路ネットワー

クを形成する大変重要な道路です。 

リニア開業による効果を、県境を跨ぐ両地域に広く波及させ、
さらなる発展を促すためには、名岐道路の整備は必要不可欠です。 

さらに、激甚化する自然災害や南海トラフ地震の発生が危惧さ
れる両地域にとって、防災・減災、国土強靱化の観点から道路ネ
ットワークの代替性・多重性の確保が必要です。 

本年９月には、都市計画の案及び環境影響評価準備書の作成が
開始されるなど、都市計画及び環境アセスメント手続きを着実に

進めていただいております。
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つきましては、以上の事情をご賢察賜り、次の項目についてご
支援いただきますよう、特段のご配慮をお願い致します。 

記 

１．防災・減災、国土強靱化のための５か年加速化対策について
必要な予算・財源を当初予算も含めた別枠での確保と、計画
的な事業執行を図るための弾力的な措置を講ずること。 

２．平時・災害時を問わない安定的な輸送を確保するため、名岐
道路を重要物流道路に指定し、広域道路ネットワークの強化
を図ること。 

３． 期安定的に道路整備・管理が進められるよう、新たな財源
を創設するとともに、令和４年度道路関係予算は、所要額を
満額確保すること。 

４．都市計画・環境アセスメントを進めるための直轄調査を推進
し、名岐道路の優先整備区間（一宮中入口～一宮木曽川ＩＣ）

の早期実現を図ること。 

２０２１年１１月 
   名岐道路整備促進期成同盟会 
   名岐道路整備促進期成協議会 
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名岐道路整備促進期成同盟会 

会  長 一 宮 市 長 中 野 正 康 

副 会 長 岐 阜 市 長 柴 橋 正 直 

常任理事 各 務 原 市 長 浅 野 健 司 

監  事 岐 南 町 長 小 島 英 雄 

監  事 笠 松 町 長 古 田 聖 人 

理  事 一宮市議会議長 花 谷 昌 章 

理  事 岐阜市議会議長 谷 藤 錦 司 

理  事 各務原市議会議長 川 嶋 一 生 

理  事 岐南町議会議長 松 原 浩 二 

理  事 笠松町議会議長 田 島 清 美 
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名岐道路整備促進期成協議会 

会  長 
一宮商工会議所

会 頭
豊 島 半 七 

副 会 長 
岐阜商工会議所

会 頭
村 瀬 幸 雄 

理  事 
各務原商工会議所

会 頭
北 角 浩 一 

理  事 
岐 南 町 商 工 会

会 長
黒 田  隆 

理  事 
笠 松 町 商 工 会

会 長
岡 田 悠 子 

理  事 
柳 津 町 商 工 会

会 長 
竹  中  康  人 

理  事 
尾 西 商 工 会

会 長
水  谷     豊 

理  事 
木 曽 川 商 工 会

会 長
五 藤 政 尋 
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名 古 屋 商 工 会 議 所 会 頭 山 本 亜 土 

一般社団法人

中 部 経 済 連 合 会
会 長 水 野 明 久 

公益社団法人 

日 本 青 年 会 議 所

東 海 地 区 協 議 会

会 長 平 野 謙 吾 
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